



# 湖頭



令和7年1月29日  
富士市立須津小学校  
学校だより(2月号)

## <重点目標> 笑顔で つながろう！！

新年を迎え、早1か月が過ぎようとしています。1月20日には、1年で最も寒い時期「大寒」を迎えました。そして、来週末の2月2日(日)は節分、翌日3日(月)は「立春」となります。寒い毎日が続いていますが暦の上では春を迎えます。須津小の令和6年度も2か月を切りました。次の学年への希望と意欲を持てるよう、子供たちとともに寒さに負けず元気に過ごしていきたいと思えます。

### 地域とともにある学校～トークフォークダンスに参加してみませんか？～



1月28日(火)に「トークフォークダンス」を行いました。トークフォークダンスは、二重の円をつかって、1対1で話題に沿った簡単な対話を1分間行います。そして、フォークダンスのように相手を変えながら多くの人と対話を繰り返していきます。須津小では、子供と大人(保護者・地域の方)が向き合い、トークフォークダンスを行いました。話題は、「好きな遊びは?(子供)」「小学校の頃楽しかった思い出

は?(大人)」といったものから「須津小のいいところは?(子供)」「須津をどんなまちにしたい?(子供・大人)」など、10問ほどの簡単な話題を取り上げています。

トークフォークダンスに参加してくださった地域の方々からは、「日頃小学生と話す機会がないのでとても楽しかったです。」「元気をもらいました。」「若返った気がします。」「こうした子供たちが成長して大人になったら、いい須津地区になるだろうと思いました。」「地域を挨拶いっぱいの人と人がつながれるまちにしたいという意見を聞き本当にうれしく思いました」など、たくさんのご意見をいただきました。

また、子供たちからも「また、ぜひ参加したい。」「みんないい人たちばかりだった。」「地域の人と話すという普段できないことができてよかったです。」「会ったことのない人たちだったけど楽しく話せた。とても話しやすかった。」などの声が聞かれ、とても楽しい時間を過ごせたようです。

須津小学校の目標は「笑顔でつながろう！！」です。子供たちを真ん中に、保護者の皆様、地域の方々、教職員、みんなの学校です。これからも子供と大人が触れ合い、語り合い、笑顔でつながることを通して、よりよい学校づくりを目指していきたいと考えています。そのためのきっかけとなるように、これからも、第2回、第3回とトークフォークダンスを続けていきたいと考えています。次回は、3月4日(火)13:00～に開催いたします。学校玄関にある参加票で参加者を募集しますので、興味のある方は、ぜひ、ご参加ください。子供たちと楽しい時間を過ごしませんか？

(校長 田中成人)

# 2月の行事予定



月	火	水	木	金
3 全校集会 4年5時間 委員会活動 福泉産業出前授業(3年)	4 お弁当の日(3~6年) 朝運動 1・2年3時間 入学説明会(新1年) 代表委員会	5	6 1年4時間 SC来校	7
① 13:55 ②③④ 14:45 ⑤⑥ 15:40	①② 11:30 ③④⑤⑥ 15:40	全校 14:45	① 13:55 ②③ 14:45 ④⑤⑥ 15:40	① 13:55 ②③④⑤⑥ 14:45
10 全校5時間 月①②③④⑥※1年除く ありがとう旬間	11 祝日(建国記念の日)	12 読み聞かせ(2年)	13 全校5時間	14 委員会引継ぎ式 安全の日
① 13:55 ②③④⑤⑥ 14:45		全校 14:45	全校 14:45	① 13:55 ②③④⑤⑥ 14:45
17 4~6年5時間	18 1年4時間 3~6年 5時間 朝運動	19	20 全校5時間 SC来校	21 学校運営協議会
① 13:55 ②③④⑤⑥ 14:45	① 13:55 ②③④⑤⑥ 14:45	全校 14:45	全校 14:45	① 13:55 ②③④⑤⑥ 14:45
24 振替休日	25 読み聞かせ(3年) 全校5時間 授業参観・懇談会 卒業式説明会	26 <u>お弁当の日</u> 全校5時間 6年生ありがとうの会 なかよしタイム	27 全校5時間	28 全校4時間
	全校 14:45	全校 14:45	全校 14:45	全校 13:55

★下段は「下校時刻」になり、①は1年生を意味しています。※たんひまの下校時刻はお子様の学年に準じます。

★予定が変更になった場合は、その都度お知らせいたします。

★SCは「スクール・カウンセラー」を意味しています。

## 【保護者の皆様へ(お願い)】

25日(火)の学級懇談会では、1年間を振り返り、学校でのお子様の様子をお伝えしていく中で、次年度の学校生活がより良いものになるようにしていきたいと考えております。ご多用のこととは存じますが、ご来校いただけますようお願い申し上げます。

なお、本校には駐車スペースがございませんので、徒歩または自転車でご来校ください。自転車でご来校の際は、駐輪場(体育館西)に整列して置いてください。くれぐれも、近隣の商業施設等に駐車しての来校は控えるようお願いいたします。

なお、近隣の商業施設等への駐停車につきましては、学校での行事の有無にかかわらず、自家用車による児童の送迎時に散見されており、地域の方からの苦情も学校に届いております。児童が駐車場内で周囲への注意を払わず、保護者の車に走って向かおうとするためぶつかりそうになったという連絡もいただきました。

子供の安全を守るため、そして、モラルやルール等を身に付けるためにも、ご理解とご協力をお願いいたします。

